

# Une centaine de cartons ont été réunis par les collégiens de René-Long au profit des réfugiés ukrainiens



Avec une centaine de cartons remplis, le collège René-Long s'est organisé pour une collecte de dons à destination de l'Ukraine. Photo Le DL/L.N.

Lundi 29 mars, les collégiens de René-Long étaient au rendez-vous pour la dernière étape de la collecte réalisée au bénéfice des victimes du conflit ukrainien.

Au cours de la deuxième quinzaine de mars, une centaine de cartons ont été remplis, triés, étiquetés et manutentionnés par des élèves, de la 6<sup>e</sup> à la 3<sup>e</sup>, sur leur temps libre, récréation ou pause méridienne. Dentrées non périssables, produits d'hygiène, lait maternisé et produits pour les bébés, petits maté-

riels de première nécessité, vêtements, matériel médical, les dons collectés représentent près de trois palettes.

## Une école de Pringy et la maternelle de Gruffy ont offert des jouets

Des professeurs, des membres du personnel du collège et des parents se sont organisés pour les apporter à l'entrepôt de l'entreprise d'insertion Seforest à Meythet, d'où ils seront acheminés vers la Pologne, puis l'Ukraine. La logistique y sera prise en

charge par le collectif Anecy Solidarité Ukraine, qui a déjà fait convoquer un premier camion, le 24 mars, avec 30 m<sup>3</sup> de dons en nature.

Pour ce deuxième envoi, Anecy Solidarité Ukraine a pressenti des transporteurs ukrainiens, qui manquent de travail.

« Une école à Pringy et la maternelle de Gruffy ont également récolté des jouets, a précisé Marc Chiron, mais à ma connaissance, c'est le seul collège des environs qui a réalisé ce type d'opération ».

Pour le principal, Pierre Gilles, il était important de « faire une place à ce type de projets, qui font vivre la solidarité. »

Chloé Favier, élève de 3<sup>e</sup>1, expliquait : « Il est normal d'aider les gens en difficulté. Ils vivaient tranquillement et n'ont pas forcément voulu la guerre ». « On a aidé le professeur Yves Bonnery comme beaucoup d'autres, ajoutait Maelis Birkel, également de 3<sup>e</sup>1. C'est important qu'ils sachent qu'on est là pour eux ». Quant à Tom Voisard

(3<sup>e</sup> 1), il s'est dit heureux de pouvoir « se sentir utile ». « Chaque geste compte », conclut-il. « On aidera jusqu'au bout » disent-ils tous les trois.

Le collège René-Long s'est organisé pour poursuivre cette collecte en faveur des victimes de la guerre en Ukraine.

**Louise NANCHE**

Le collectif Anecy Solidarité Ukraine fait appel aux bonnes volontés. Facebook : Anecy Solidarité Ukraine et courriel : contact@as-ukraine